

Die IG Metall ist eine Familie, die IG Metall ist ein Zuhause.

Es ist sehr wichtig für die Kollegen/innen, in Fragen von Lohn und Arbeitsbedingungen eine starke Organisation wie die IG Metall zu haben. Ich finde, gerade auch für Beschäftigte mit ausländischen Wurzeln hat gewerkschaftlicher Schutz eine besonders hohe Bedeutung.

Integration ist, wenn man auf allen Ebenen gleich gestellt ist. Die Demokratie in der IG Metall funktioniert tadellos, auch ausländische Mitglieder können bei jeder Wahl abstimmen oder kandidieren. Somit sind sie in der IG Metall an vielen Entscheidungen und in vielen Funktionen beteiligt. Dieses Wählen und Gewähltwerden ist ein Vorbild für die Bundespolitik.

Ich wünsche mir, dass die IG Metall sich bei der Lösung der Zukunftsprobleme in bewährter Weise einbringt. Dazu gehört für mich, die weltweite Solidarität unter den Gewerkschaften zu fördern und die Flächentarifverträge zu verteidigen. Zudem die Arbeitsplätze menschlich zu gestalten und für ein auskömmliches Leben in der Rente zu sorgen.



Haydar Dogan

*Betriebsratsvorsitzender
Federal-Mogul, Blumberg*